



THE BLOCO FILES



**Tout ce que tu as toujours voulu savoir sur la
Bloco Malagasy et que tu n'as jamais osé demander**

LE PROJET

La Bloco Malagasy est un groupe de batucada (percussions brésiliennes) de l'ONG Bel Avenir d'Eau de Coco constitué de filles issues des quartiers les plus défavorisés de Tuléar (Madagascar).

4 5
tournées ans



Tu savais que...

Bloco signifie "association" ou "groupe" en portugais. Au Brésil, les bloco sont des fanfares de rues qui jouent et font des animations durant les carnivals.

La Bloco Malagasy intègre des rythmes du Brésil, de l'Europe et de Madagascar, créant ainsi une expérience artistique unique et métissée.



LES TOURNÉES

Chaque tournée du Bloco Malagasy d'ONG Bel Avenir est une expérience unique : concerts, spectacles, activités culturelles, échanges avec d'autres artistes et jeunes, etc. C'est aussi un temps fort de sensibilisation et de formation pour les jeunes filles.

4 100

pays spectacles



Tu savais que...

Le Bloco Malagasy a réalisé 3 tournées en 5 ans d'existence.
Le Bloco Malagasy a joué à Madagascar, au Cambodge, en Espagne et en Andorre dans des festivals de renommée internationale.



LE SPECTACLE

Chaque spectacle du Bloco Malagasy est unique :
rythmes afro-brésiliens, danse contemporaine,
danse africaine, capoeira, chants et beaucoup, beaucoup
de rythmes !

chaque spectacle:

1h30 spectacles



Tu savais que...

Les filles du Bloco Malagasy ne sont pas seulement de grandes percussionnistes mais font aussi de la danse traditionnelle et contemporaine, chantent et pratiquent la capoeira. Les chorégraphies du Bloco Malagasy sont chaque fois une nouvelle surprise pour le public.



LA TROUPE

Le Bloco Malagasy est formé de plus de 90 jeunes filles des quartiers défavorisés de Tuléar.

Toutes les semaines, elles viennent répéter au Centre Art et Musique que Bel Avenir et Eau de Coco gère à Tuléar.

percussionnistes capoeiristes



Tu savais que...

Les critères de sélection des participants de chaque tournée du Bloco Malagasy ne se basent pas seulement sur leurs compétences artistiques. Pour être sélectionnée, les filles doivent suivre une bonne scolarité, être assidue aux répétitions et leur implication dans la vie du groupe.



LES MESSAGES

A travers les spectacles du Bloco Malagasy, les jeunes filles défendent les droits de l'Enfant, luttent contre l'exploitation infantile et revendiquent le Droit des femmes.

- 1 - Faire connaître Bel Avenir à Madagascar
- 2 - Valoriser la femme dans la société malgache
- 3 - Lutter pour les Droits Universels



Tu savais que...

Un des objectifs de la ONG Bel Avenir avec la tournée du Bloco Malagasy a été de valoriser la femme dans la société malgache. Le message était clair : La femme est une personne capable, travailleuse, indépendante et qui lutte pour son avenir. Notre public la entendu de cette manière. Merci !

LES ACTIVITÉS

La tournée du Bloco Malagasy est plus que de la musique ! Pendant un mois, les jeunes ont participé à différentes activités culturelles qui améliorent leur instruction et leur permettent de découvrir leur environnement naturel, leurs cultures et leurs traditions.

+12

activités par tournée



Fabrication du papier Antaimoro

Ferme école Bel Avenir Fianarantsoa

Distillerie Alambic sous les Tropiques

Imprimerie NIAG Antananarivo

Tu savais que...

Pour le Réseau Eau de Coco, dont est membre l'ONG Bel Avenir, l'éducation est le moteur du développement et nous croyons fermement que la formation, la sensibilisation et l'accès à la culture sont les outils clés pour construire un monde meilleur. L'accès à l'éducation et à la connaissance sont les pièces maîtresses de chaque projet de l'ONG Bel Avenir et d'Eau de Coco.



LES ÉCHANGES

Chaque tournée de la Bloco Malagasy est un moment privilégié pour favoriser l'échange et aller à la rencontre de l'autre. Pour Bel Avenir et Eau de Coco, il est essentiel que les jeunes filles du Bloco Malagasy rencontrent d'autres personnes dans d'autres lieux qui luttent pour les mêmes choses qu'elles.

12

activités



à Antsirabe

à Antananarivo



à Madagascar



à Antsirabe



à Antananarivo

Tu savais que...

Le Bloco Malagasy a partagé la scène avec de grands artistes internationaux en Espagne, au Cambodge et à Madagascar et aussi avec de petits groupes de passionnés de percussions, de danses afro-brésilienne ou de capoeira. Pour nous, peut importe qui tu es, l'important c'est ce que tu fais et pour quoi tu luttas.



LE PUBLIC

+16000 spectateurs



Pendant un mois le Bloco Malagasy a partagé son spectacle avec des gens de tout le pays : un public émerveillé, joyeux, festif et participatif. Un public vibrant, ardent et toujours motivé.



Fianarantsoa



Tuléar

Ambalavao



Mahajanga



Antananarivo



Ranohira



Tu savais que...

Le Bloco Malagasy est un groupe polyvalent qui peut se produire dans des espaces restreints, sur scène et dans la rue...et c'est justement sous forme de défilé dans la rue, que le public profite le plus du spectacle.

LE VOYAGE

3590 51

km heures

sur les routes



Du 6 au 31 aout le Bloco Malagasy a parcouru Madagascar du Sud au Nord et du Nord au Sud offrant ainsi 27 concerts et participants à de multiples activités.



à Ambalavao



à Antananarivo



à Ranohira



à Fianarantsoa



à Antsirabe



à Tuléar

Tu savais que...

La "Blocomobile" est le véhicule du Centre Art et Musique que l'ONG Bel Avenir et Eau de Coco gère à Tuléar et qui sert pour les déplacements locaux et nationaux des différents groupes de musique du centre.



L'EMPREINTE ÉCOLOGIQUE

Le Bloco Malagasy compense les émissions de CO2 des tournées en replantant des arbres dans la zone d'agroforesterie du village d'Ifaty-Mangily que gèrent l'ONG Bel Avenir et Eau de Coco.

850

árboles



Tu savais que...

L'ONG Bel Avenir et Eau de Coco ont un fort engagement environnemental et réalise des plantations périodiques pour la reforestation de la mangrove de Tsongeritelo (Sud-ouest de Madagascar) sérieusement affectée par l'abattage. Toutes les émissions de CO2 des tournées du Bloco Malagasy sont

LES MEDIAS

Le Bloco Malagasy de ONG Bel Avenir est une formation très médiatisée. Les médias ont couvert chaque concert de la tournée : télévisions, radios, journaux nous ont suivi de près.

21
TV

11
RADIO

11
JOURNEAUX

De Toliara aux quatre coins de Madagascar : Clôture en beauté du « Bloco Malagasy Tour 2013 »



C'est une dernière soirée dans ce cadre pour les 14 jeunes filles percussionnistes du Bloco Malagasy. Elles ont joué devant un public nombreux et enthousiaste. Les jeunes filles ont joué avec beaucoup de joie et de talent. Elles ont été applaudies par tous les spectateurs. Elles ont joué pendant deux heures. Elles ont joué avec beaucoup de énergie. Elles ont joué avec beaucoup de plaisir. Elles ont joué avec beaucoup de talent. Elles ont joué avec beaucoup de passion. Elles ont joué avec beaucoup de amour. Elles ont joué avec beaucoup de respect. Elles ont joué avec beaucoup de fierté. Elles ont joué avec beaucoup de confiance. Elles ont joué avec beaucoup de courage. Elles ont joué avec beaucoup de détermination. Elles ont joué avec beaucoup de persévérance. Elles ont joué avec beaucoup de patience. Elles ont joué avec beaucoup de calme. Elles ont joué avec beaucoup de sérénité. Elles ont joué avec beaucoup de joie. Elles ont joué avec beaucoup de bonheur. Elles ont joué avec beaucoup de paix. Elles ont joué avec beaucoup d'amour. Elles ont joué avec beaucoup de respect. Elles ont joué avec beaucoup de fierté. Elles ont joué avec beaucoup de confiance. Elles ont joué avec beaucoup de courage. Elles ont joué avec beaucoup de détermination. Elles ont joué avec beaucoup de persévérance. Elles ont joué avec beaucoup de patience. Elles ont joué avec beaucoup de calme. Elles ont joué avec beaucoup de sérénité. Elles ont joué avec beaucoup de joie. Elles ont joué avec beaucoup de bonheur. Elles ont joué avec beaucoup de paix. Elles ont joué avec beaucoup d'amour.

Drôles de défilés. Le « Bloco Malagasy » a joué pendant deux heures. Elles ont joué avec beaucoup de énergie. Elles ont joué avec beaucoup de plaisir. Elles ont joué avec beaucoup de talent. Elles ont joué avec beaucoup de passion. Elles ont joué avec beaucoup de amour. Elles ont joué avec beaucoup de respect. Elles ont joué avec beaucoup de fierté. Elles ont joué avec beaucoup de confiance. Elles ont joué avec beaucoup de courage. Elles ont joué avec beaucoup de détermination. Elles ont joué avec beaucoup de persévérance. Elles ont joué avec beaucoup de patience. Elles ont joué avec beaucoup de calme. Elles ont joué avec beaucoup de sérénité. Elles ont joué avec beaucoup de joie. Elles ont joué avec beaucoup de bonheur. Elles ont joué avec beaucoup de paix. Elles ont joué avec beaucoup d'amour.

Percussionnistes brésiliennes / le Bloco Malagasy fait vibrer la ville des M&M



Antananarivo: passage exceptionnel des 25 percussionnistes filles du Bloco Malagasy

Antananarivo: passage exceptionnel des 25 percussionnistes filles du Bloco Malagasy



Tourisme
Bloco Malagasy vibre le pays



Percussions : Bloco Malagasy va faire vibrer Tana à coup de tambours !

Source: par adrien le roux, 27/06/2013 - 08:00



Depuis sa création en 2005, cette formation argentine ne s'est jamais produite dans le Capitale. Pendant trois jours consécutifs, les membres de ce groupe vont donc divertir leur talent aux Tamasimena.

Elles ont obtenu (France en 2011) leur tournée au Cambodge au mois de mai et également été un grand succès. Partout où elles passent, les filles du Bloco Malagasy ont été très appréciées. Elles ont joué pendant deux heures. Elles ont joué avec beaucoup de énergie. Elles ont joué avec beaucoup de plaisir. Elles ont joué avec beaucoup de talent. Elles ont joué avec beaucoup de passion. Elles ont joué avec beaucoup de amour. Elles ont joué avec beaucoup de respect. Elles ont joué avec beaucoup de fierté. Elles ont joué avec beaucoup de confiance. Elles ont joué avec beaucoup de courage. Elles ont joué avec beaucoup de détermination. Elles ont joué avec beaucoup de persévérance. Elles ont joué avec beaucoup de patience. Elles ont joué avec beaucoup de calme. Elles ont joué avec beaucoup de sérénité. Elles ont joué avec beaucoup de joie. Elles ont joué avec beaucoup de bonheur. Elles ont joué avec beaucoup de paix. Elles ont joué avec beaucoup d'amour.

Tu savais que...

Les médias sont surtout attirés par les compétences artistiques des jeunes filles du Bloco Malagasy et par leur condition de femmes issues des quartiers les plus défavorisés de Tuléar.

Ce qui les surprend le plus c'est que le Bloco Malagasy soit une batucada formée uniquement de jeunes filles.



LES FINANCES

L'Association Eau de Coco est convaincue que la transparence est une exigence indispensable pour une organisation. Les portes de nos projets te sont grandes ouvertes, Nous t'invitons à te rapprocher de notre travail quotidien.

61%

24.325.448 Ar - 8.845,62 €
DES RESSOURCES SONT SUBVENTIONS DE FONDS PUBLICS ET PRIVÉS



31%

13 800 000 Ar. 5 018,18 €
DES DÉPENSES SONT POUR LA PRÉPARATION ET ORGANISATION DU SPECTACLE

2.866.560 Ar - 1.042,39 €
DES DÉPENSES SONT POUR LA COMMUNICATION

7%

35%

13 800 000 Ar. 5 018,18 €
RESTAURATION ET HÉBERGEMENT



ONG
BEL AVENIR

28%

11.345.921 Ar - 4.125,79 €
DES RESSOURCES SONT FONDS PROPRES ONG BEL AVENIR

24%

9.564.641 Ar - 3.478,05 €
DES DÉPENSES SONT DES DÉPLACEMENTS DU GROUPE

Tu savais que...

L'édition et la diffusion des états financiers de l'Association Eau de Coco est aussi un gage de notre transparence.

Nous t'invitons à les parcourir:

<http://www.aguadecoco.org/accountability.php>



